

## Fallece empresario Roberto Fantuzzi

A los 82 años falleció el empresario y líder gremial Roberto Fantuzzi, luego de arrastrar una situación crítica de salud tras ser diagnosticado de cáncer.

La Asociación de Exportadores de Manufacturas y Servicios (Asexma Chile A.G.), gremio que creó y encabezó, fue el encargado de dar la noticia.

“Con profundo pesar informo el fallecimiento de Roberto Fantuzzi Hernández, presidente de Asexma y referente histórico de la industria nacional”, dijo del gremio en un comunicado.

En sus palabras, el gremio también añadió que Fantuzzi fue un “líder visionario, defensor incansable de las pymes, impulsor de la innovación y voz comprometida con el desarrollo de Chile, su partida deja un vacío enorme en el corazón del mundo empresarial”.

La última aparición pública de Fantuzzi fue este 9 de junio, a través de un video en sus redes sociales. El empresario, desde una cama y con un guante de box en una mano, dijo que se estaba preparando para “ganar esta pelea” y que “nunca hay que darse por vencido”.

“Lo más importante es sentirse todos los días útil. Tener algo que hacer. Solo ayudarme en dar el otro paso”, escribió en su último post.

Ante el fallecimiento de Fantuzzi, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, resaltó que “yo tuve la posibilidad de conocerlo muy de cerca durante muchos años, él fue dirigente, junto con mi padre, de Asexma y luego del Centro de la Productividad Industrial, así que me tocó conocerlo en lo personal, así que por supuesto es dolorosa su pérdida”.

